ELHERALDO

26 04/03/25

LEGISLATIVO



#ALALCANCEDETODOS

IMPULSO PARALA EDUCACIÓN

LA GOBERNADORA DESTACÓ EL AUMENTO DE 3.71% AL PRESUPUESTO DE LA UAEMÉX, DURANTE ÚLTIMO INFORME DEL RECTOR 6.4

MMDP, EL
PRESPUES TO DE LA
AUEMÉX.

POR GERARDO GARCÍA



a gobernadora Delfina Gómez Álvarez resaltó que la educación

es esencial para la transformación del Estado de México y reiteró su compromiso con la educación superior, con el aumento de 3.71 por ciento en el presupuesto de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx).

Este lunes, la mandataria asistió al cuarto y último informe del rector de la autónoma mexiquense, Carlos Eduardo Barrera Díaz, que se llevó a cabo en la Rectoría en Toluca.

En su mensaje dijo que la educación es esencial y debe estar al alcance de todos; por ello, a fin de ampliar las oportunidades y abrir paso a la igualdad social, impulsó una reforma a la Ley de Educación para apoyar a los grupos vulnerables.

Detalló que la misma garantiza que al menos 10 por ciento de los espacios en escuelas normales, universidades y tecnológicos del sistema educativo estatal sean para personas de grupos vulnerables.

Resaltó que con el apoyo de los diputados federales y estatales, se pudo asignar como presupuesto a la UAEMéx 6 mil 437 millones 236 mil 276 pesos para 2025, que representa un incremento de 3.71 por ciento respecto al año anterior.

La mandataria estatal destacó el trabajo del rector Barrera Díaz para ampliar la matrícula

26

ELHERALDO

04/03/25

LEGISLATIVO



escolar a casi 100 mil estudiantes, con una vasta oferta educativa a través de sus 85 planes de estudios. Así como su des-

tacada plantilla de docentes e investigadores, elementos que le han valido el reconocimiento nacional e internacional.

"Es reconocida por el Ranking de Universidades de América Latina de Times Higher Education, al colocarla como la mejor universidad pública estatal de México. Además, el compromiso social de sus investigaciones se manifiesta en los 111 programas de posgrado y 72 diplomados superiores que ofrece", indicó la gobernadora Delfina Gómez Álvarez.

La mandataria estuvo acompañada de Horacio Duarte Olivares, secretario General de Gobierno, y Fernando Díaz Juárez, presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del estado.

En el marco del informe se inauguró la exposición "Evocaciones", del artista plástico de origen japonés Kivoto Ota. Al respecto, Duarte dijo: "Su exposición nos invita a apreciar esculturas tridimensionales de madera para explorar conceptos espaciales y sensoriales".

Felicitó al rector y agregó que "la educación debe estar al alcance de todas y todos, es el medio natural para ampliar oportunidades y abrir paso a la igualdad social y esta ha sido la misión histórica de nuestra querida UAEM". .

REFORMA A LAS



 El gobierno estatal impulsó una reforma a la Lev de Educación para apoyar a grupos vulnerables.



 Los cambios garantizan que al menos 10 por ciento de la matrícula en escuelas públicas sea para este sector,



 El objetivo fue ampliar las oportunidades educativas y abrir paso a la igualdad social.



ARTE. Delfina Gómez cortó el listón de la exposición "Evocaciones", del artista japonés Kiyoto Ota.